

Straß für Bienen



Im Dezember 2019 wurde die Idee geboren, in Straß eine Arbeitsgemeinschaft zur Erhaltung und zum Schutz der Artenvielfalt und eine Vermehrung der Bienenvölker in unserer Großgemeinde zu gründen. Vor allem die Umwandlung brach liegender Flächen in Bienenweiden war für uns der erste und wichtigste Baustein.

In den letzten neun Monaten hat sich viel getan: Wir wussten, dass in unserer Gegend die Spätfröste sehr großen Schaden an den Blüten anrichten können, auch Trockenheit kann ein sehr großes Problem in unserem Lebensraum werden.

Wir wussten dagegen nicht, dass eine Pandemie unsere Freiheit so einschränken kann. Unsere Initiative wurde aber lediglich durch die Absage eines Informationsabends von „Natur im Garten“ im Strasser Hof getroffen.

In dieser für uns alle sehr herausfordernden Zeit haben erfreulicherweise sehr viele Straßer Betriebe und Privatpersonen unsere Aktion finanziell unterstützt. Die Stimmen, diese Arbeitsgemeinschaft in einen Verein umzuwandeln, wurden immer lauter und diesem Wunsch haben wir entsprochen. Nach flotter Rekrutierung eines Vor-



standes wurde ein Antrag auf Vereinsgründung bei der BH Krems eingereicht. Als Mitte Mai nach bislang extremer Trockenheit endlich die ersten Regenfälle prognostiziert wurden, begannen wir sofort mit der Bebauung einiger Brachflächen. Aktuell liegt die bebaute Fläche bei 5 Hektar und soll auf 10 Hektar ausgebaut werden.

Dank der großzügigen Geldspenden wurden auch drei Bienenstöcke, sogenannte „Beuten“ angekauft und besiedelt. Da heuer durch die großen Regengängen im Juni die Blütenpracht entlang der Güterwege extrem üppig wurde, haben wir uns seitens der Gemeinde entschlossen, die Mäharbeiten sehr kontrol-

liert durchzuführen.

Ende Mai erhielten wir den positiven Bescheid der BH Krems, dass wir jetzt ein Verein sind und der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Obmann Karl Becker, Obmann Stv. Martin Leuthner, Kassier Wilfried Topf, Kassier Stv. Walter Harauer, Schriftführerin Magdalena Topf, Schriftf. Stv. Petra Deisenberger, Kassaprüfer Alexander Maglock und Josef Schrabauer.

Wir bedanken uns ganz besonders bei Bio-Imker Alexander Pell aus Kammer, der sich bereit erklärt hat, sich um unsere Bienen-

völker zu kümmern. Bedanken dürfen uns auch bei Alexandra Grill (Agentur Loys) für die Erstellung des Logos und zukünftige Gestaltung unserer Website, bei der Raiba Straß und bei allen Spendern!

Aktuelle Informationen, Projekte und Fortschritte werden in Zukunft auf unserer Website www.strass-fuer-bienen.at zu finden sein. Wir laden alle herzlich ein, bei der Verbesserung unserer Tier- und Pflanzenwelt mitzuhelfen!

Bleibt gesund!
Karl Becker

BAU- UND MÖBELTISCHLEREI FRANZ PURKER



*Ihr Tischler
für den gesamten
Innenbereich!*

3492 ETS DORF/KAMP 4 • TEL.: 02735/2769

**BIG
BAM**

**BIGLERS
BAUMASCHINEN
VERMIETUNG
HANDEL
ERDBAU**

Telefon: 02957 723

E-Mail: franz@bigbam.at

Mobil: 0664 738 508 75